

2015.5.29(金)

# よりそう

第212号

編集責任:三好

## ボランティアの意識

大阪:三好停二

2011.3.11から4年2ヶ月が経過した。当然のことだが状況は変わって来ている。変化して状況に相応して自分の意識も<sup>①</sup>不变のもの<sup>②</sup>変化して行くものがある。

不变のものは、2011.4.21の朝礼において林崎さんがおしゃった『被災者によりそう気持ち』『ボランティアさせていた』といふ謙虚な気持ちと持続したことだう。

変えて行く方が良いものは、状況の変化に応じてボランティアが行う活動の内容も当然変化していくので、その変化に応じた事だう。

正直言ひ2013,2014年は活動をしながらどこか「こういう活動でいいのだうか」という意識があつた。2013,2014,2015年は直接、被災者の顔が見えたし、被災者の方々に届く活動は少ながつし、少ない。

しかし、今回2015.5.27から活動してみた又何人かのスタッフの方々やボランティアの方の話を聞いたり、意見交換してみて、どうやら自分自身納得したようだ。ボランティアの方々の意識は多種多様で、直接被災者に届く活動(例:瓦礫撤去やお茶、子やタッピングタック)に意義を見出せんれば、現在のまごろ

ネットの何年か先と見越し、被災者の雇用確保や限界集落を元気づける活動に意義を見出せん人もいたう。ボランティアの方々の各自の価値感があるのだから、他人がどうか評議問題ではなかう、それをおの思ひ大切にしご活動に参加していけばいいと考える。

## やはり来て見る事が大切

私など7年になつて、この3日間活動してみてづく体力の低下を実感する。もう本当に細々と手伝うといつが手伝わせてもうつむけて。全く役に立たないとなりすがに言うのがつらい。しかし、実際は、ありありおおおおがマジ位の状態になつた。それでも2011.4.24のミーティングで阪神大震災の被災者であるボランティアさん、今回の東日本大震災で身内を亡された方のボランティアさんがおしゃった「何が恐いと言ふ、忘れぬ事が一番恐い」とおしゃった事を肝に銘じて、私はやっていきつたりである。たゞして活動はできないけれど、大槌町の現場を見て、まごろネットが現在やつてゐることを実際に見ると、大阪でくじけてほさがリアルに分かる。まごろネットに来て経験を見たけれどいいのかな、と思ってう。

**5/29** 釜石市天洞のブドウ園に行き、草むさをしました。今日は、5人で活動し、113人をお説が聞けてよかったです。明日はどうやら宿泊は2人にあります。

\*5/29(金)ボランティアミーティングは

**5/29(金)** 活動 2人、宿泊 1人

5/30  
天気  
雲後晴  
気温  
高  
26°C  
低  
17°C  
  
降水  
確率  
10  
30  
%